



令和4年 7月

夏の訪れを感じられる暑さになりました。眩しい日差しの下でもれんげ組のお友だちは元気いっぱいかけっこや水遊びを楽しんでおられます。今年も、この季節ならではの遊びに触れながら、楽しく過ごしていきたいと思います。

6月のれんげ組の様子

天気の良い日が続き、外でたくさん体を動かして遊ぶ機会が多くありました。お友だちと誘い合いながら鬼ごっこや虫探し等、それぞれが好きな遊びを思いきり楽しみましたよ。暑い日には水遊びや色水あそびをしました。色水遊びでは、色が混ざり、いろいろな色に変化する面白さを楽しみました。色が変わるたびに教えてくれるれんげ組さんでしたよ。

「あめふりさんぽ」に出かけました。いつもとは違うお散歩で子どもたちの目は輝いていました。「せんせーかわいいでしょ」と傘を見せてくれましたよ。雨が降ると「雨の音がする」「ぽつぽついつてる」など雨を楽しんでおられました。

畑にさつまいもの苗を植えに行きました。土を掘り、さつまいもの苗を植え、お水をあげました。「いつおいもできる?」「すぐ?」と収穫するのを楽しみにしておられます。「大きくなってね」と言っているお友だちもおられましたよ。

7月も暑い日が続きますが、こまめに水分補給をしながら体調に気をつけ、楽しく過ごしていこうと思います。

今月の保育のねらい

- プール遊びや虫探しなど、夏ならではのあそびを楽しむ。
- 友だちや保育者と一緒にあそびを楽しむ中で、自分の思いを言葉やしぐさで伝える。

お知らせとお願い

- ★今月は食中毒予防のため、お弁当の日はありません。
- ★今月の体操遊びは11日(月)です。体操服を着て登園して来てください。
11日(月)の登園時間は通常通りの登園で構いません。

